

おいでよ！図書館

2月休館日 2日(月)・9日(月)・12日(木)・16日(月)・24日(火)
※祖父江の森図書館は1日(日)～5日(木)・25日(木)、平和町図書館は13日(金)～20日(金)・25日(木)も休館

■雑誌スポンサーを募集しています

ID1754 申込用紙ダウンロード可

図書館に所蔵する雑誌の最新号カバー・雑誌棚に広告を掲載するスポンサーを募集しています。

対企業、商店、団体、個人事業主

￥雑誌の購入費（当該年度分一括先払い）※申し込む雑誌の金額・期間によって変わります

広告の規格

- カバー表面…縦6cm、横13cm以内
- カバー裏面…雑誌の寸法未満
- 雑誌棚…A4サイズ以内

申込用紙に記入の上、郵送（〒492-8145 稲沢市正明寺3-114）または直接、中央図書館へ

他広告はすべてスポンサーに作成していただきます



■ウルフドッグス名古屋“推し選手カラー”アート作品展示

令和7年11月29日・30日に開催されたウルドタウン稲沢DAYに来場された皆さん、「推し選手カラー」の筆で描いたアート作品を展示しています。

展示期間 3月31日(火)まで

場 中央図書館



問 中央図書館 32-0862 祖父江の森図書館 97-1000 平和町図書館 0567-46-1124

図書館公式サイト



おすすめ本

児童書

「捨てられないずかん」

米田まりな／著、大和書房／刊
(中央・祖父江の森図書館所蔵)



子どもが捨てられないものを50個取り上げ、捨てられない理由と片づけの方法を紹介。捨てられない理由は大人もふふっと笑える、あるあるエピソードばかり。子どもにも大人にも役立つ整理整頓の本です。

一般書

「盆栽ごよみ 365日」

塩津植物研究所／著、誠文堂新光社／刊
(中央図書館所蔵)



身近な草木を使った盆栽を、四季を慈しむ文章と美しいカラー写真で紹介。普段の生活にすっとなじむ作品の数々は、盆栽をぐっと親しみのあるものにしてくれます。盆栽との暮らし、始めてみませんか。

電子書籍

「へんな科学」

五十嵐杏南／著、総合法令出版／刊
(中央図書館も所蔵)



近年日本人の受賞が話題のイグノーベル賞。この本では、「ハンマー投げと円盤投げ、目が回るのはどっち?」、「なぜバナナの皮を踏むと滑るのか?」など受賞研究を紹介しています。笑えて、そして考えさせられるイグノーベル賞の世界をのぞいてみませんか?

図書館公式サイト



荻須記念美術館

Oguiss Memorial Art Museum
開館時間 午前9時30分～午後5時（入館は午後4時30分まで）



一般展示室のご案内

ぶんり展2026

時 2月4日(木)～8日(日)
内 デザイン・写真・映像・メディアアート
※最終日午後4時まで

※展示室を貸し出しています

2月休館日 2日(月)

2月9日(月)～5月25日(月)は空調設備改修工事のため、臨時休館します

●常設展示室のご案内

荻須高徳の美術学校時代から晩年までの作品（油彩・水彩画、素描など）を展示しています。



展覧会・展示情報などを配信中！

問 荻須記念美術館 23-3300

今月のOguiss作品

《若い自画像》

1921年頃 油彩・板 60.5×50.0cm
荻須記念美術館所蔵 ©Les Amis de Oguiss 2025



1901年稲沢市に生まれた荻須は、周囲から「エカキ」というあだ名で呼ばれるほど、絵を描くことが大好きな少年でした。県立第三中学校（現在の県立津島高等学校）に進学すると、若き図画教師大橋貞一が描く油彩画を見て「いい知れぬ興奮と激しい衝撃」を覚え、油彩画家を志します。上京して東京美術学校（現在の東京藝術大学）に入学し、藤島武二の教室で人物画を中心に、「模範青年団長」と呼ばれるほどの勤勉さで油彩画を学びました。
2月～4月号は荻須の生涯を紹介します。

人口(1月1日現在)

総人口 132,336人 (-63人)

男 65,624人 (-28人)

女 66,712人 (-35人)

世帯数 57,696世帯 (+19世帯)

※()内は前月比

火災・救急・救助件数

火災 救急 救助

12月分 5件 677件 5件

令和7年累計 44件 7,481件 106件

災害案内ダイヤル(自動音声) 32-0999

今月の税金

固定資産税・都市計画税（4期分）

国民健康保険税（8期分）

介護保険料（8期分）

後期高齢者医療保険料（8期分）

納期限

3月2日(月)

今月の表紙

毎月1回、各子育て支援センターで、初めてママ・パパになった方や初妊婦の方を対象に開催している「初めての赤ちゃんとママの部屋・赤ママたまご」の様子を撮影した1枚。

ふれあい遊びや情報交換をし、親子で楽しい時間を過ごしていました。

